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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2022 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

31.01.2023 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit Januar 2022 laufen die Aktionen der Kampagne zum Flächenverbrauch "#erfurtstadtraum". 

Nach der mehrstufigen Plakatkampagne wurden nun mobile Fahrradständer in der Innenstadt 

aufgestellt. 

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie hoch sind die Kosten in welcher Haushaltsstelle für die aktuelle Kampagnenphase? 

2. Welche weiteren Kampagnenphasen sind im Rahmen der Kampagne zum Flächenverbrauch 

geplant? 

3. Auf welche Rechtsvorschriften wird die Aufstellung der Fahrradständer im öffentlichen 

Raum gestützt? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

24.11.2022, gez. i. A. xxxx 

Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion CDU, Herr Goldstein 
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